

2021.09.01

市民センターだより

敬老お祝い品贈呈のお知らせ (敬老会中止のため)

秋に延期していた敬老会ですが、未だにコロナウイルスが猛威をふるっており、県内でも感染拡大が継続しております。このような状況を踏まえ関係者で協議した結果、敬老会は今年度も中止することにしました。

代わりに、対象の皆様（S22.4.1 以前生まれ）には昨年同様にお祝い品として紅白まんじゅうを贈呈させていただきます。9月20日（月・敬老の日）午前中に婦人会役員等がお渡しに行きますので、よろしくお願ひします。

防犯診断（湯野沢南地区）

8月3日（火）街づくり協議会防災安全部（小林加次重部長）では湯野沢南5地区の防犯診断を実施しました。

防犯診断の前に葉山駐在所の押野巡査部長より、車中へのバッグの置きっぱなしは車上荒らしに狙われやすいので注意が必要だとお話がありました。また、家の中に人がいても忍びこむ大胆な犯行も増えているようです。

防犯診断の結果は左下の表の通りです。大変暑い中、消防団第5分団、防災安全部員及び湯野沢南地区代表の皆様、ご協力ありがとうございました。

診断の内容		件数	前回件数 (H30年度)
自動車	ドアロックされていない	26台	36台
	上記のうちキー付き	7台	23台
	車内にバッグ等放置	1台	1台
バイクのキー付き		2台	3台
施錠されていない自転車		4台	8台
農薬等の野外放置		0件	1件
●防犯診断まとめ（診断件数 175戸）			
全体的に前回よりは件数が減少した。車や自転車等は毎日ロックする習慣にし、大切な愛車を守りましょう！			



ふもとふれあい交流会(喜寿)

中止のお知らせ

例年秋に喜寿を迎えられる方を対象として「ふもとふれあい交流会」を開催しておりますが、今年度もコロナ禍により中止いたします。対象の皆様には後日記念品等をお渡しする予定です。

ホタル生息調査

6月22日(火)に街づくり協議会

環境部(青木敏博部長)で予定して

いた恒例のホタル生息調査は、雨天で中止されました。そのため、日を

改めて部長と事務局が観察に行きま

した。当日は夜になると肌寒く気温が低かったせいか、あまり飛んでい

ませんでした。調査区では15匹確認

しましたが昨年度の半数程度でした。それでも調査区外ではまとまっ

て確認できた場所もあり、夏の夜の幻想的なひとときを感じることで

きました。来年もホタルが訪れてくれるよう、美しい環境を守りましょ

う!

～ 主な行事予定 ～

9月

20日(月) 敬老お祝品贈呈

24日(金) 地区代表者会議③

下旬 防災訓練打合せ

10月

9日(土) 駅伝ゼッケン交付式

10日(日) 市一周駅伝競走大会

31日(日) 防災訓練(湯野沢北)

※日程は変更になる場合があります

交通安全立哨活動への表彰



8月22日(日) 富本地域街づくり協議会(大場美喜男会長)が、村山警察署長と村山地区交通安全協会より表彰されました。毎月1日と15日に行っている交通安全立哨活動の功績が認められての受賞となりました。日頃地域の皆様が行っている活動に感謝申し上げます。

この度村山市の特別交付金を利用し、富本地域街づくり協議会(大場美喜男会長)はトランシーバーを購入しました。これは大きな災害があったときに各地区の状況を共有できるような体制をつくるためです。トランシーバーは市民センターを基地局とし、各地区代表者、消防団第5分団等が情報交換します。有効に活用して災害に強い安心な富本地域を目指します。

トランシーバーの整備

操作説明会 8/22(日)



富本地域の公式マスコットキャラクター「はや丸」です! まもなく誕生から10年を迎えます!



ふもと市民センターだよりもお陰様で第100号を発行することができました。毎回記事を掲載するにあたり地域の皆様のご協力をいただいております。大変ありがとうございます。今後も富本地域の行事や話題・情報等をお知らせしてまいります。ご意見・ご感想などお寄せくだされば幸いです。今後ともどうぞよろしくお祈りします!